



Landesgruppe Bremen
01. Juni 2018

Die AG-Gesundheit informiert

Expositionsverzeichnis bei der Feuerwehr Bremen

Am 28.05.2018 hat die Leitung der Feuerwehr Bremen auf Initiative der Deutschen Feuerwehr-Gewerkschaft (DFeuG Bremen) konkrete Schritte zur Einführung eines Expositionsverzeichnisses beschlossen. Bis zu einer vollständigen Umsetzung wird es noch ein wenig dauern, da im Sinne der Kollegen/innen eine umfassende Dokumentation erforderlich ist.

Somit kommt die Feuerwehr Bremen ihrer gesetzlichen Bestimmungen nach §14 Abs. 3 der Gefahrstoffverordnung, konkretisiert in der Technischen Regel für Gefahrstoffe 410 (TRGS 410) aus dem Jahr 2015, nach.

Auf der kommenden Personalversammlung wird die Leitung der Feuerwehr der Belegschaft erste Einzelheiten bekannt geben.

Warum ist der Expositionsnachweis wichtig für die Kollegen/innen?

Der Expositionsnachweis ist ein Baustein zur Verbesserung der Absicherung für unsere Kollegen/innen. Neben präventiven Maßnahmen des Gesundheitsschutzes, ist es ebenso wichtig bei einer Erkrankung einen Nachweis über die Ursachen zu belegen.

In diesem Zusammenhang möchten wir nochmals auf das Expositionstagebuch für Feuerwehrereinsatzkräfte, Werkstattbeschäftigte und Rettungsdienstmitarbeiter, der DFeuG hinweisen, welches kostenlos als Download auf der Homepage bereitgestellt wird.

<https://www.dfeug.de/index.php/download.html>

Bleibt sauber und schützt euch!!!

